

REMERCIEMENTS



Dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, la famille de

Monsieur Claude GRAND

Comptable diplômé

profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, remercie sincèrement toutes les personnes qui ont pris part à sa douloureuse épreuve, tant par leur présence, leurs messages, leurs envois de fleurs et les prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un chaleureux merci à Monsieur Dominique Bolay des pompes funèbres, au personnel de la réception et de la cafétéria de l'Hôpital de Nyon, à la Doctoresse Fumeaux, au Docteur Peter, à l'équipe de dialyse, au personnel du Patio et des soins intensifs, en particulier Sophie et Carlos qui étaient avec Claude les derniers instants de sa vie.

*Et voici, je suis avec vous tous les jours,
jusqu'à la fin du jour, jusqu'à la fin du monde*

Mathieu 28: 20

Nyon, juin 2012